

校訓:「創造」「根気」「協力」 教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」



仙北市立神代中学校 学校報

No. 60 令和6年2月29日(木)

地域学校協働活動推進員との懇談会開催

20日(火)、今年度神代小・中学校地域学校協働活動推進員として活動いただいた4名の方々と、今年度の振り返りを行いました。

推進員からは、仕事の関係でなかなか活動に参加することができなかった、事前に計画について知りたい、地域の方につなげるとともに地域人材を紹介していきたい等の意見が出されました。来年度は、推進員のみなさんに年度当初に活動計画を配付し、早めに地域の方々に伝えていただき、多くの地域の方々に関わっていただくことができるように改善して参ります。なお、4名のみなさんには来年度も継続していただくことでご了承いただきました。

神代地区学校保健委員会開催

21日(水)、地区学校保健委員会を開催しました。会には、小中学校医、学校薬剤師、栄養教諭、神代こども園担当者・保護者代表、神代小学校担当者・保護者代表、神代中学校担当者・保護



者代表、総勢16名が出席し、今年度の健診の状況や課題、今後に向けての対応等を話し合いました。健診からみえる課題としては、口腔内状況、体格のと運動のバランス、ゲームによる視力への影響と寝不足を含む生活習慣、熊出没による送迎や猛暑による運動の確保等が挙げられました。地域全体で情報を共有し、子どもたちの健康の維持増進に努めていきたいと考えさせられました。また、学校薬剤師からは、ステ

ンレス製の水筒の場合、水筒に傷があるとスポーツドリンクを入れた時に化学反応を起こし、悪影響を及ぼすことがあるとのことがありましたので、ご確認ください。今後も関係機関と連携を進めてまいります。

今年度最後のPTA開催

27日(火)、今年度最後となるPTAを開催しました。ご多用のところご出席いただきありがとうございました。

授業参観は、1年生は「高校調べ」(写真上)、2年生は「歌舞伎 勸進帳」(写真中)、3年生では「面接練習」(写真下)を行いました。いかがだったでしょうか。全体会では、学校



活性化アンケートを基に、今年度の振り返りと来年度に向けての方向性をお話ししました。アンケートからは、生徒・保護者ともにスマートフォン等の使い方に課題があることが報告されました。便利ではあるものの、使い次第では凶器にもなり得るツールでもあります。連日のように全国各地で、ライン等によるトラブルが発生しています。「自分は大丈夫」と楽観せず、今一度使い方について確認していきたいものです。ご家庭内でも、お子さんの使い方について話題にさせていただければと思います。今後も、ご意見をお寄せいただければ幸いです。役員の皆様にはこの1年本当にご支援いただきました。この場をお借りして御礼申し上げます。